



南翔

主体的に学び、よく考える生徒
自主的に行動し、感性豊かな生徒
心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

令和6年度の教育活動は、本日3月24日（月）をもって終了しました。

「確かな学力を持ち 主体的でたくましく生きる生徒の育成」を目指して、1年間様々な取組を行ってきました。その中で、生徒たちは、一人一人が様々な力を身に付け、大きく成長してきました。

保護者・地域の皆様には、1年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。



令和6年度修了式

3月24日（月）令和6年度の修了式を行いました。

式の中では、はじめに代表生徒に修了証書を渡しました。その後、1年のまとめとして、これからの生活の中で生徒に心掛けてほしいことを校長から話しました。また、生徒代表から3学期を振り返って、新生徒会執行部として、在校生全員で協力して取り組んだ3年生への感謝会の運営に触れ、来年度も生徒会執行部として活発な生徒会活動を計画し、よりよい市川南中学校にしていくこと。そのために、春休み中に今年度のまとめと部活動に力を入れて取り組むことが発表されました。

来年度も、一人一人が主役となって新しい市川南中学校を創っていってくれることを期待しています。



来年度から市川南中学校のホームページが新しくなります。新しいホームページは右のQRコードから。

